

KANTONAL / REGIONAL

ZH – Ärztenetzwerk Medvadis holt Geriatrie-Chefarzt an Bord

 Medinside | 11.03.2022

Danny Anthony wechselt vom Kantonsspital Winterthur (KSW) zum Gesundheitsdienstleister Medvadis. Dort und im Spital Limmattal wird der Allgemeininternist und Geriater künftig die Altersmedizin leiten.

Per 1. Mai 2022 stösst Danny Anthony als Leiter Altersmedizin zum Ärztenetzwerk Medvadis dazu. Der Gesundheitsdienstleister betreibt an sechs Standorten im Kanton Zürich Hausarzt-Zentren und beschäftigt rund 100 Mitarbeitende. Medvadis gilt als einer der führenden medizinischen Grundversorger im Limmattal.

Der Facharzt für Allgemeine Innere Medizin mit Schwerpunkt Geriatrie wird innerhalb der Medvadis für den Ausbau des altersmedizinischen Angebots verantwortlich sein, wie das Unternehmen mitteilt. Gleichzeitig übernimmt Danny Anthony beim Partnerspital Limmattal ebenfalls die Leitung der Altersmedizin.

Arbeitete im Felix Platter Spital

Der 40-jährige Allgemeininternist und Altersmediziner arbeitet seit Mai 2018 als Chefarzt Geriatrie am Kantonsspital Winterthur (KSW) und leitet ebenso den medizinischen Dienst der Alterszentren der Stadt Winterthur. Er verfügt über einen Master in Palliative Care und engagiert sich im Bereich der Aus- und Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten.

Vor seiner Anstellung in Winterthur arbeitete er in der universitären Altersmedizin des Felix Platter Spitals in Basel, wo er in der Leitung der Palliative Care und als Oberarzt tätig war. Zudem konnte er aus seiner Zeit bei der Integrierten Psychiatrie Winterthur Erfahrungen im Bereich Demenz sammeln. Anthony hatte Medizin an der Universität Zürich (UZH) studiert und am Institut für Hausarztmedizin promoviert.